



El retrato de Isaac Felipe Azofeifa fue develado por sus hijos: Cecilia y Mario Azofeifa.

Con el poeta para siempre

La mirada cálida y penetrante del poeta, educador y escritor **Isaac Felipe Azofeifa** quedó plasmada para siempre en un lienzo que desde ayer ocupa una de las paredes de la Escuela de Estudios Generales, en la Universidad de Costa Rica (UCR).

La obra, realizada por **Fernando Soto Harrison**, gran amigo del maestro, fue **develada ayer** en el auditorio Abelardo Bonilla de Estudios Generales, unidad académica a la que el catedrático dedicó muchos años de su vida.

Además de familiares de Azofeifa, estudiantes y personeros universitarios, estuvieron presentes en la actividad: la escritora **Macarena Barahona**, quien hizo una lectura de algunos poemas inspirados en Azofeifa; el director de Estudios Generales, **Roberto Castillo**, y el rector de la UCR, **Ga-**

briel Macaya Trejos. Ambos resaltaron en sus discursos la importancia de la obra del escritor fallecido.

Una de las partes más emotivas del acto fue cuando Soto Harrison hizo uso de la palabra y recordó que llamó por teléfono a su amigo para contarle que quería pintar un retrato suyo. "Yo quería regalárselo el día de su cumpleaños, que era el 11 de abril."

Azofeifa aceptó, por lo que toda la Semana Santa del año pasado la pasaron juntos: don Isaac como modelo, y Soto como pintor.

Isaac Felipe Azofeifa, falleció el **25 de abril anterior, a los 87 años de edad**. Su deceso fue producto de un derrame cerebral que sufrió en abril de 1996, lo cual lo mantuvo en cama durante casi un año.

Marcela Quirós